

Mantienen solicitud de cárcel por corrupción para Infanta Cristina y su esposo



Madrid, 10 Jun (RHC) La acusación popular mantiene su petición de penas para la infanta Cristina de Borbón de ocho años de prisión, y la Fiscalía Anticorrupción pide 19 años para su esposo Iñaki Urdangarín por diversos delitos juzgados en el llamado "caso Nóos".

El Tribunal que instruye el caso en Palma de Mallorca citó este viernes a los 17 acusados para presenciar las conclusiones tras cerrarse el periodo de declaraciones de unos 300 testigos y peritos, por lo que el juicio entra en su etapa final. señala Notimex.

En el caso de la hermana del rey Felipe VI, la acusación que representa el sindicato derechista Manos Limpias reitera su petición de penas por cooperación en delitos fiscales cometidos por su marido a través del Instituto Nóos.

Los impagos por concepto de impuestos de la renta entre 2007 y 2008 se elevarían a unos 337 mil euros de la firma Aizoon, filial de Nóos de la que Urdangarín y la infanta eran copropietarios.

La Fiscalía mantiene la petición de 19 años de prisión para Urdangarin y 16 años para Diego Torres, su ex socio en el Instituto Nóos, a los que acusa de apoderarse más de seis millones de euros a través de sus contratos con administraciones públicas.

Los delitos por los que fue acusado son malversación de fondos públicos, fraude, estafa, lavado de dinero, prevaricación, tráfico de influencias, falsedad documental y delitos fiscales.

El fiscal Pedro Horrach les acusa de haber creado una red de empresas para beneficiar sus intereses mercantiles, y apoderarse de recursos públicos mediante una "facturación ficticia".

En esta sesión se conoció que la fiscalía rebaja la petición de 11 a cinco años de prisión para el ex presidente de Islas Baleares, Jaume Matas (implicado en este caso por diversos delito vinculados a la trama de Nóos) tras haber abonado casi 900 mil euros al juzgado.

En este caso, Urdangarin y Diego Torres, encabezaban el Instituto Nóos a través del cual realizaban eventos deportivos, por los que les cobraban a los gobiernos regionales, y en algunos casos recibieron dinero por actividades no realizadas o gastos superiores a los reales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96346-mantienen-solicitud-de-carcel-por-corrupcion-para-infanta-cristina-y-su-esposo>



Radio Habana Cuba